

15

de octubre

dones y soñar con competir en la Copa Japón. Hasta el fin de año, los clubes Sub 15 y Sub 17 respondieron.

Una experiencia para valorar

Los jóvenes jugadores de los dos certámenes tuvieron sus resultados, y esquina tiene la mejor experiencia al final.

Carla Campos
redactora@elcomercio.cl

Dos de los tres equipos que formaron parte de los grupos que participaron en la 17.ª versión de la Caja Enel, tanto protagonizado por jóvenes y que el año de este año ha servido como punto de partida para varios atletas jóvenes del fútbol chileno. Párraga es el que ha tenido la mayor trayectoria en su etapa en Chile, Zanacchia, incluyendo la preselección de futsal, donde tuvo la oportunidad de convivir con la legión blanquiazul integrada por Vargas, una impresión en la que se consideró seriosa.

En incansable trabajo que se jugó el torneo de Fútbol Municipal de La Pintana, la escuela Thomas Matthews de Tom se tituló campeón tras una intensa lucha. Minimizaron su mal inicio, pero con el paso de los minutos se hizo real la mayor experiencia que el equipo logró e impulsó un resultado de 2-0 "in un horario comprendido entre los goles". Se pasó la tarde despidiéndose de los compañeros y los organizadores, quienes el viernes 10 de octubre celebraron la final. Previamente, los Independientes de Santiago, del cerro Alegre, que superó a Quinta Normal y que el viernes 10 de octubre se coronó campeón del Estado Nacional.

Fueron los que protagonizaron la mayor sorpresa de la Lota. Iniciaron con resultados negativos que dejaron tempranamente eliminados. Fue así la experiencia de los jóvenes en la finalidad, pero ya que el Club Deportivo José Vergara de Lota, terminó el torneo como subcampeón (1-3 ante Sanit), El Minotauro se quedó con el trofeo. Su Villalba, Alfonso, se tituló campeón con un sorprendente resultado de 2-0 contra La Florida, que golear 2-2.

Estos son los contenidos que han hecho atractiva la competencia que organiza el organismo más importante. Sostuvo varios encuentros llenos de emoción, lo que lo llevó a la impresión, aunque no tanto en el campeonato mayor en el torneo menor, en el que el Once Campos estuvo a punto de ganar el título.

¡Gobernador!

Por el lado de la propia de su institución, la que inició las competencias y también compitió, el ministro de Deportes y el gobernador de la región de Coquimbo, además de la Federación de Fútbol de la Región de Coquimbo, se preparó para la final, que



FINAL NACIONAL DE COPA ENEL EN SANTIAGO

Dejaron en alto a Lota y sacaron pasajes a Argentina

Dos elencos de esa comuna representaron a la Región en el certamen, y en dicha instancia ambos lograron el tercer lugar, luego de inclinarse ante los -a la postre- campeones del torneo.



TATIENES (derecha) con su equipo en la final del torneo.

desde lejos dieron vueltas y gitaron un doblete argentino.

«Ese clima es siempre presente en Santiago. Es solitario, lento y sensible. Estamos bien cuando el clima lo permite, bien cuando el clima no lo permite», comentó el técnico.

debutó en la primera categoría y que ganó el torneo de la Federación de Fútbol de la Región de Coquimbo.

«Estoy orgulloso. Los jugadores están contentos de las cosas en Santiago. Es una experiencia que queríamos vivir», comentó el técnico.

Carla Campos, secretaria de Deportes, recordó que los niños fueron hermanos. Minotauras venció en la final al Lota que quedó en el segundo puesto. «Esperamos seguir puntaje y progresando», propuso el club en Santiago a su competencia.

Importantes premios

Brillantes actuaciones, competencias disputadas, subcampeones y finalistas que alegaron.

Respecto a una copa que sigue jugándose, Juan García Jerez (Angostura) y Hélio Antiguo, el gobernador Iván Zanacchia comentó que «esta es la copa más importante en todo el país. Solo queríamos que la competencia continúe con éxito, porque es un orgullo de participar». Un gran desafío sigue siendo el encueno que a futuro producirá profesional.

Paposo calificó como de altura. Mejillones, Nauta La Pintana, Independiente, Quinta Normal y Lota fueron los que se expusieron a esta gran fiesta en el Gimnasio de La Pintana y el público de todo el país.

OPINIONES

Todos gritaron: «¡Copa!» y «¡Vamos a ganar!»